

Titel der Drucksache:

Haltestellenfrequentierung Wartburgstraße

Drucksache

0441/15

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Stadtrat	15.04.2015	öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Anfrage

Seitens Anwohner der Wartburgstraße wurde ich darauf aufmerksam gemacht, dass samstags der erste Bus (Linie 51) immer erst 10.54 Uhr von der Haltestelle Wartburgstraße abfährt. Rechnet man Umsteigezeiten und entsprechende Anschlüsse dazu, gelangt man samstags via ÖPNV nur sehr spät in die Innenstadt: **Frühestens** um 11.15 Uhr! Anwohner, insbesondere ältere Bürger, die z. B. den Grünen Markt in der Innenstadt nutzen wollen, erreichen den Wochenmarkt über diese zu späte Anbindung nicht rechtzeitig bzw. können generell die Innenstadt oder Zugverbindungen am Morgen nicht erreichen.

Ähnliche Probleme gibt es zudem in einigen ländlichen Ortsteilen. Nach der Fahrplanumstellung fehlt es dort zu bestimmten Zeiten (abends, nachts oder an den Wochenenden) an ausreichend Anbindungen.

Ich bitte daher um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Warum werden die Haltestellen um die Wartburgstraße samstags so niedrig frequentiert angefahren?
2. Besteht die Möglichkeit, dort einen weiteren Halt früher anzusetzen?
3. Welche Beschwerden liegen aus den Ortsteilen vor, die sich aus der oben benannten Problematik im Zusammenhang der Fahrplanänderung ergeben, und wie ist es möglich, den Einwohnern adäquat mit besseren Anschlüssen entgegen zu kommen?

25.02.2015, gez. i. A. Bergmann

Datum, Unterschrift
